

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER TA 2020/2021**

18711143 - RIANTISYA AMANDHA PRATIDINA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION KARDIOVASKULER	penggalian RPS kurang, terminologi hipertensi dan obesitas sebaiknya menggunakan bahasa yg dipahami pasien, ax sistem kurang mengarah ke penyakit// px fisik tidak lengkap terutama di jantung dan paru// pilihan px penunjang hanya ekg yg sesuai lainnya tidak, ekg interpretasi salah // dx jadi dd dan dd tidak tepat// tatalaksana kurang sesuai kasus/ edukasi sebagian kecil saja yang baru tersampaikan//
STASION KULIT	alat untuk PF belum disiapkan...prosedur dan interpretasi PF tidak lengkap....Px. penunjang hanya sebutkan pemeriksaan biakan bakteri...DD tidak tepat...farmakoterapi tidak lengkap
STASION MATA	RPS perjalanan penyakit dari awal sampai saat periksa bisa ditanyakan, riwayat pengobatan belum. Jangan lupa cuci tangan, pakai alat apa untuk memeriksa segmen anterior?. lebih teliti dan rujuk jika tidak ada perubahan.
STASION MUSKULOSKELETAL	tes provokasi nyeri itu ada serial pemeriksaannya, bukan hanya 1, gimana ini koq malah ke OA dan teman2, keluhannya dimana ini? farmakoterapi tidak tepat
STASION NEUROLOGI	Anamnesis tidak lengkap, RPS tidak tergal dengan baik, perbaiki kerangka berpikirnya ya, RPK dan riwayat kebiasaan yang relevan tidak ditanyakan; PF tidak lengkap, pelajari lagi pemeriksaan neurologis, jenis-jenisnya, jangan sampai refleks fisiologis tidak tahu dan pahami tujuan masing-masing pemeriksaan untuk apa, sehingga bisa menentukan pemeriksaan fisik yang relevan dengan kondisi pasien; Diagnosis tidak tepat, pelajari lagi bagaimana membedakan stroke dengan Bell's palsy, lebih cermat lagi ; Tidak dapat menyebutkan tatalaksana yang tepat.
STASION THT	belum posisikan diri pemeriksa...hidung dan telinga diperiksa tapi prosedur dan apa yang diperiksa kurang jelas...DD kurang lengkap
STASION URINARIA	AX cukup. . PX : Peserta ujian menyebutkan pemeriksaan fisik yang relevan meliputi 7-9 poin dengan benar (Menyebutkan cuci tanagn WHO, Pemeriksaan keadaan umum , Pemeriksaan antropometri , Pemeriksaan Tanda vital, Pemeriksaan kepala, Pemeriksaan torak, Pemeriksaan abdomen, suprapubik, Pemeriksaan regio flank dekstra et sinistra). . PX penunjang Peserta menyebutkan 3 pemeriksaan penunjang yang sesuai dan mampu menginterpretasikan hasil . . DX Infeksi saluran kemih/Sistitis e.c Batu saluran Kemih Vesikolithiasis